No.	No. 1 ji		J村	孝	
哲 問	車 佰	1	空斤 开リ	コロナウ	イルス咸染症への対応について

新型コロナウイルス感染症の不安の声が多い。本市としても、市民に寄り添った対応策をするべきだと考えるが、ご所見を伺う。

(1) 市民の不安解消のために、まずは、早く、正確で、的確な情報発信をする べきだと考えるが、情報発信の体制について伺う。

特に、市民へいち早く情報を届けるためにも、「防府市メールサービス」が重要だと考える。加入者人数の増加をさらに推進し、周知するべきではないか伺う。

(2) 本市の検査・相談体制をどのように考えているのか伺う。また、医療面での対応について伺う。本市においても、さらなる充実と拡充が求められる声が多い。

日々対策に奮闘する市職員の感染防止と安全確保について、また万が一、職員が感染した場合の対応について伺う。

(3) 中国での製品・部品の生産停止などの製造業への影響やキャンセルが続く 飲食業、イベントの中止が続く観光面など、経済的な影響が心配されている。 さらに、今後の感染状況によっては、影響が深刻化することも懸念される。 主に市内中小企業への経済面の対応について伺う。

まず、市内の中小企業の状況把握をどのように行っているか、また、その 状況について伺う。

特に、「防府市中小企業サポートセンター・コネクト22」を中心とする、 国や県など関係機関の情報提供もできる相談窓口の一本化と経営者に寄り添い、 わかりやすく丁寧な相談窓口での対応が大事だと考えるが、ご所見を伺う。